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本报讯 5月28日上午，区党工委副书
记、管委会副主任王义民在瑞祥安置区主
持召开瑞祥一期 2#地块项目交房工作筹
备会议，经开区城镇办、建设局、潮河办事
处、经开投发公司、东航公司、项目施工方、
监理等部门负责人，司赵、耿庄村委书记、
主任参加会议。

项目施工方首先汇报了进展情况
和存在问题，各监理单位分别汇报了进
展情况。随后，王义民带队现场查看安
置房。

王义民说：监理单位严格按照标准，细
致认真排查并建立问题台账，施工方按照
问题台账迅速整改；水电气暖路等基础配

套设施，加快施工，确保同步交付使用；各
部门切实增强大局意识，大开绿灯，加快
“四证”办理步伐，为安置房建设做好保
障；潮河办事处加快推进小区内监控安装
和物业进驻，结合临时安置点，灵活把握，
合理分配回迁村庄，确保5月31日群众回
迁入住。 记者 李无双

经开区调研统计规范化
建设工作

本报讯 为深入了解基层统计工
作规范化建设情况，实地了解基层统
计人员对开展统计调查工作的意见
建议，5月 29日上午，区党工委委员、
管委会副主任孙兵在区统计局局长
任爱玲及相关专业人员陪同下前往
京航办事处、前程办事处开展调研。

在调研过程中，区党工委委员、
管委会副主任孙兵通过“一听二看三
问”的形式，对京航办事处、前程办事
处的统计机构建设、经济运行和统计
工作开展情况进行了全面调研，认真
听取基层统计人员对加强统计规范化
建设工作的意见和建议，并对两个办
事处规范化建设工作给予充分肯定。

通过调研，孙兵强调，要完善统
计基础建设，提高统计规范化水平，
为统计工作开展提供良好的工作环
境。记者 李无双 通讯员 原晓雨

经开区纪工委召开巡视
移交问题线索办理推进会

本报讯 近日，经开区纪工委召
开巡视移交问题线索办理推进会，会
议查摆问题不足，安排部署下一步工
作。经开区党工委委员、纪工委书记
武斌主持召开会议，纪工委班子成员
和相关科室主任参加会议。

会上，纪工委全体班子成员认真
反思了全区立案率、查实率、处置率
低等问题，对问题根源进行了深入挖
掘，并结合当前工作实际有针对性地
提出了建议。武斌强调，经开区纪工
委要高度重视中央巡视组、省委巡视
组交办的问题线索，把办理好交办、
转办的问题线索作为政治任务，坚决
贯彻落实市领导提出的“三个重新、
三不局限、三不结案”（即“重新组织
办案人员、重新开展调查取证、重新
研究化解意见，不局限于原有调查结
论、不局限于原有工作方法、不局限
于原有工作人员，事实不清楚的不予
结案、证据不闭合的不予结案、处理
不到位的不予结案）。要加大工作力
度，提升问题线索处置能力，做好重
复举报件排查受理工作，重视实名举
报的反馈和化解，压实各级办案单位
人员的责任。
记者 李无双 通讯员 王菲

经开区领导检查指导
房地产项目建设情况

本报讯 近日，经开区党工委委
员、管委会副主任李国立带领区房管
局相关人员赴辖区华丰钢铁物流园
区A1东商业服务中心、碧桂园峯景、
金地名悦轩等房地产开发项目现场
召开现场办公会。在听取项目负责
人对项目开发等情况汇报后，李国立
提出：一是强化安全意识。要对建筑
施工中的各个环节加强监管，完善各
类安全标志标识，加强安全生产教
育。二是优化市场环境。要进一步
规范房地产市场秩序，加强房地产市
场监管。三是要推行成品房发展，成
品房也是市场所需，是未来人居发展
的方向和趋势。要推行设计、施工、装
修一体化，鼓励并推广菜单式装修模
式，全面提高成品住房开发建设整体
水平。记者 李无双 通讯员 李超

本报讯 5月30日，航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太，经开区党工委委员、管委会副主任
马良带队开展环境保护夜查活动，经开区
党政办、城管局、建设局、环保局，相关办事
处负责人和专家组参加夜查。

在管委会西办公区环保监测平台中
心，专家组对站点数据进行研判分析，马良
对经开区站点情况进行汇报。樊福太要
求：一是丰富监测平台内容，二是实时监测
空气质量，三是科学数据分析。各单位严
格按照上级要求，落实好省市指示精神，各
级负责人要切实负起责、履好职、把好关，
各级督导人员要加大巡查力度，及时发现
问题并抓好问题，的整改工作。

随后，樊福太一行先后实地察看了建
业、阳光城、第五中学等项目工地，并就各
项目工地环保措施配备使用情况、精细化
施工标准、项目审批手续细化完善等方面
做进一步要求。最后实地察看南三环、南

四环沿线路面修整情况及后勤保障情况，
对道路整修、保洁和大型车辆限行、绕行等

方面做出部署。
记者 王赛华 通讯员 郭威 文/图

樊福太带队开展环境保护夜查

各负责人要切实把好污染防治关

本报讯 5月26日，航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太主持召开全区环保督查行动动员部
署会，区党工委领导班子成员，环保局、党
政办、建设局、农经委及6个办事处等相关
单位负责人参加会议。

会议首先由区党工委委员、管委会副
主任马良就开展此次全区环保督查行动进
行安排部署。区党工委副书记、管委会副
主任王义民就检查重点进行强调，要求各
检查组一定要严格按照清单逐条逐项地排
查整治到位。

樊福太指出，这次环保系统检查规格
高、要求严，参加此次检查的人员思想上一
定要高度重视，落实上一定要从严坚决。

区自查发现问题及时整改的，不再追究责
任，自查发现问题不整改或整改不及时的，
或在上级检查中发现，一律严格追究责任。

随后，区党工委班子成员分别带队组
成 6个督导组，深入到辖区 6个办事处，在
全区开展环保督查行动。各单位相关工作
人员130多人参加此次大督查行动。

经开区党工委副书记、管委会副主任
王义民，管委会副调研员宋春兴带领区环
保局、党政办、建设局、明湖办事处等督查
人员深入明湖办事处督导检查。

经开区党工委委员、管委会副主任孙兵
带领区环保局、党政办、建设局、九龙办事处
等督查人员深入九龙办事处督导检查。

经开区党工委委员、纪工委书记武斌

带领区环保局、党政办、建设局、京航办事
处等督查人员深入京航办事处督导检查。

经开区党工委委员、管委会副主任李
国立，国际物流园区管委会副主任郭宏力
与区环保局、党政办、建设局、祥云办事处
等督查人员深入祥云办事处督导检查。

经开区党工委委员、管委会副主任杨
光，国际物流园区管委会副主任郭连喜与
区环保局、党政办、建设局、前程办事处等
督查人员深入前程办事处督导检查。

经开区党工委委员、工会主席王宏
伟带领区环保局、党政办、建设局、潮河
办事处等督查人员深入潮河办事处督
导检查。
记者 李无双 通讯员 郭威 文/图

经开区开展全区环保督查行动

经开区党工委班子成员纷纷“领兵”一线治污
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